

UICSLP FIRMA DIVERSOS CONVENIOS



La rectora de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí informó que las firmas de convenios que ha realizado la universidad con instituciones gubernamentales es para que la formación académica de los jóvenes sea complementada, así como el obtener una oportunidad de empleo una vez egresen.

Aurora Orduña Correa dijo que al igual que se firmó un convenio de colaboración entre la universidad intercultural de San Luis Potosí y la Procuraduría General de Justicia, el pasado viernes 15 del presente mes, el día martes 12 se firmó un convenio con la SAGARPA, “con el ingeniero Gastón Santos” externó la rectora.